

---

## Pressemitteilung

**E WIE EINFACH GmbH**  
Kommunikation  
Salierring 47-53  
50677 Köln

Rückfragen bitte an:

Bettina Donges  
T 0221-17737-308  
presse@e-wie-einfach.de

02. Oktober 2024

### **E WIE EINFACH und GLÜCKSGEFÜHLE Festival vereinen Umweltschutz und Festivalfreude: Gesamter Stromverbrauch als Berechnungsgrundlage für Baumpflanz-Projekt.**

- **PLANT-MY-TREE. Die Stiftung. erhält 20.000 Euro von E WIE EINFACH und pflanzt damit 1.666 Bäume**
- **Öffentliche Baumpflanz-Aktion in Lüdenscheid am 17.10.2024**

Köln. Feiern und trotzdem der Verantwortung für die Umwelt nachkommen? Das geht! E WIE EINFACH hat auf dem GLÜCKSGEFÜHLE Festival in Hockenheim mit seinem Powerhaus nicht nur die Besucher:innen begeistert, sondern auch Verantwortung für den Umweltschutz übernommen. So wurde der gesamte Stromverbrauch des Festivals in Euro umgerechnet und 20.000 Euro an *PLANT-MY-TREE. Die Stiftung.* für ein nachhaltiges Baumpflanz-Projekt in Lüdenscheid übergeben. Mit dem Spendengeld werden nun 1.666 Bäume gepflanzt.

Auf Festivals ist trotz des großen Einsatzes von grünem Strom aus allen verfügbaren Photovoltaik-Anlagen und teilweise Bezug von Ökostrom aufgrund technischer Gegebenheiten vor Ort häufig eine Restmenge konventionellen Stroms unvermeidbar. Die Aktion von E WIE EINFACH ist daher ein Zeichen, dass auch unter diesen Bedingungen Festivals zur Förderung einer nachhaltigeren Zukunft beitragen können. Mit dem Beitrag zum Baumpflanz-Projekt wird die Umwelt geschützt, ohne dabei die Freude und das Gemeinschaftsgefühl der Festivalbesucher zu beeinträchtigen. Denn wie schon auf dem PAROOKAVILLE und dem SAN HEJMO Festival bot das Powerhaus des digitalen Energieanbieters auch auf dem GLÜCKSGEFÜHLE Festival mit einer hochkarätigen DJ-Crew

## **E** wie einfach

und einem spektakulären LED-Dancefloor perfekte Voraussetzungen für ein großartiges Tanzerlebnis.

Im Rahmen seiner Zusammenarbeit mit PLANT-MY-TREE. Die Stiftung. unterstützt E WIE EINFACH mit dem erzielten Betrag die Aufforstung auf einem insgesamt 65 Hektar großen Areal in Lüdenscheid. Hier gibt es neben bereits bestehenden und noch ausstehenden Aufforstungsflächen auch einen Naturlehrpfad. Ebenfalls in Planung ist ein Schulungs- und Informationszentrum, um das Bewusstsein für Naturschutz in der Bevölkerung zu stärken. Die Pflanzung der 1.666 Bäume am 17.10.2024 in Lüdenscheid wird E WIE EINFACH natürlich vor Ort begleiten.

### **Mehr Bewusstsein für Nachhaltigkeit auf Festivals**

Die Frage, wie Festivals nachhaltiger werden können, gewinnt auch bei den Besucher:innen immer mehr an Bedeutung. Das bestätigt eine kürzlich von E WIE EINFACH beauftragte Appinio-Studie. Demnach ist die Hälfte (50,2 %) der Befragten bereit, wiederverwendbare Produkte mitzunehmen, während 47,3 % den entstandenen Müll recyceln wollen und 32,1 % mit öffentlichen Verkehrsmitteln zugunsten der Umwelt anreisen würden. Fast zwei Drittel (58,2 %) könnten sich für die Zukunft vorstellen, einen Kompensations-Aufpreis beim Ticketkauf zu zahlen, am höchsten ist die Bereitschaft bei den 18- bis 24-Jährigen. Realistisch ist laut Umfrage ein Aufpreis von fünf bis zehn Euro.

### **E WIE EINFACH**

E WIE EINFACH ist der Energieanbieter für die mobile Generation, mit Fokus auf Individualität und Digitalisierung. Das Angebot umfasst Ökostrom- und Ökogastarife, die mit Wunschprodukten kombinierbar sind. Alle Angebote überzeugen mit Verständlichkeit, Transparenz sowie einem mehrfach ausgezeichneten Service. Eine Übersicht zum Unternehmen und zu Produkten von E WIE EINFACH finden Sie unter [www.e-wie-einfach.de](http://www.e-wie-einfach.de), in unserem [Newsroom](#), auf [Facebook](#), [Instagram](#), [LinkedIn](#), [TikTok](#) sowie auf [YouTube](#).